

HUMAS

"Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Kantor Desa dan Berikan Himbauan Kamtibmas"

Sukabumi - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Nov 8, 2023 - 09:49



"Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Kantor Desa dan Berikan Himbauan Kamtibmas"

Pada hari Selasa, 7 November 2023, pukul 11.30 WIB, Kantor Desa Sukamaju

Kec. Nyalindung menjadi saksi kegiatan yang penuh makna. AIPDA SUDIRO, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, menjalankan misi pentingnya dengan menyambangi Kantor Desa Sukamaju. Tujuan dari kunjungan ini adalah untuk bertemu dengan perangkat desa dan memberikan beragam himbauan yang sangat relevan.

Salah satu himbauan utama yang disampaikan adalah tentang pentingnya menjaga situasi kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) di wilayah Desa Sukamaju Kecamatan Nyalindung. Semua perangkat desa diajak untuk bersama-sama aktif dalam menjaga ketentraman wilayah.

Selain itu, AIPDA SUDIRO juga memberikan himbauan untuk selalu waspada terhadap tindakan kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), perampasan dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Masyarakat diajak untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah preventif.

Poin selanjutnya adalah mengingatkan semua pihak untuk tidak terprovokasi oleh berita-berita yang belum tentu kebenarannya atau yang lebih dikenal dengan sebutan HOAX, terutama terkait dengan Pemilu tahun 2024. Kewaspadaan terhadap informasi palsu adalah langkah penting untuk menjaga ketenangan dan ketertiban dalam masyarakat.

Terakhir, AIPDA SUDIRO juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang berarti Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan polisi kepada masyarakat dengan mendengarkan curhatan, saran, dan informasi dari warga.

Kegiatan ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, mengingatkan semua pihak akan pentingnya menjaga keselamatan dan ketertiban di wilayah Desa Sukamaju. Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, memberikan laporan tentang keberhasilan pelaksanaan kegiatan ini dengan penuh hormat.